

Ärger im Anglerparadies

Schlechte Stimmung bei den Anglern: Der Landesverband will wegen der Vernichtung von Lebensräumen für Fische vor Gericht ziehen...

Mit Schwermetallen belastet Schlackesteine am Ufer, Baumfällungen an Wasserläufen und Kiesausbaggerungen - dem Landesanglerverband reicht es. Er wird gegen den Wasser- und Bodenverband Boize-Sude-Schaale klagen. Das erklärte Verbandspräsident Karl-Heinz Brillowski am Sonnabend auf der Landesdelegiertenkonferenz des Anglerverbandes in Linstow. Die Steine, die an der westmecklenburgischen Kleinen Sude verbaut worden sind, enthielten Schwermetalle und andere gefährliche Stoffe. Auch an der Boize seien Schlackesteine verbaut worden. An der Motel sei Kies ausgebagert und so ein Laichgebiet für Forellen und geschützte Neunaugen zerstört worden.